

Refrigerador Bosch KGN39VL31

El refrigerador qued satisfecho con su ergonomía. No me arrepiento de la compra! Tuve que jugar un poco con el ajuste de temperatura en el compartimiento del refrigerador (no hay gradación en el regulador). El termómetro de la habitación lo decidió todo.

gran modelo gran refrigerador, a pesar de las deficiencias. Elegí entre Electrolux, BOSCH, LG, Samsung, pero como encontré el "gris" compré BOSCH. no funciona más alto ni más bajo que el antiguo ARDO.

Buena relación calidad-precio, funcional. Usamos 2 semanas.